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Essai transformé pour le premier salon du rugby à Albi

Mardi 6 Octobre 2015 

Les  organisateurs  Frédéric  Rouanet  et  Pierre  Guillet,  chantres  de  l’esprit  rugby.  (©Stéphanie 
Madaule)

Co-organisateur, avec Frédéric Rouanet, du premier Salon du rugby qui s’est déroulé au parc des 
expositions d’ Albi, du 1er au 4 octobre, Pierre Guillet dresse le bilan de la manifestation.

Le Journal d’Ici. Est-vous satisfait de cette première?

Pierre Guillet. Globalement oui nous sommes plutôt contents du résultat malgré quelques regrets. 
Mais c’était un début, nous nous sommes lancés et on peut donc parler de réussite. On aurait aimé 
davantage d’implication de l’équipe pro du SCA par exemple alors que le comité d’animation de ce 
même club a fait un travail remarquable, dont nous n’avons eu qu’à nous féliciter. Majoritaire, à 
l’exception d’un seul, les médias nous ont suivis et notre salon a même fait l’objet d’une annonce 
sur TF1 avec Bernard Laporte, pendant France Canada, devant 9 millions de téléspectateurs.

Quels sont les premiers retours au niveau des chiffres?

Nous avons accueilli 6.000 visiteurs. Nous avions misé sur un nombre plus important mais ce n’est 
déjà pas si mal. Nous rentrons dans nos frais, avec un budget de 120.000 euros et un projet qui est 
parti d’une simple feuille blanche avec tout ce que cela veut dire. Dans l’ensemble, les exposants 
qui étaient présents et nous avaient fait confiance ont apprécié le concept.



Les points forts?

Le premier avec la venue de Guy Noves, futur patron de l’équipe de France, et celle de Christophe 
Urios, l’entraîneur du Castres olympique. C’était nos deux parrains. Le premier nous avait promis 
de passer une demie heure au salon, il est resté 2h30, et il a multiplié les contacts, les échanges, les 
photos, avec les visiteurs. Idem pour Christophe Urios, un mec magnifique. Tous les deux, ils ont 
vraiment  joué le  jeu.  Le second temps fort,  c’était  les matchs  sur écran géant,  avec  un travail 
remarquable de Christophe Cousse pour notre écran de 72 m2.

A quand un deuxième salon et sera-t-il encore localisé sur Albi?

Nous sommes en réflexion et nous avons reçu des propositions. C’est dur d’organiser un salon du 
rugby sans l’apport du club pro de la ville… Par contre, quel soutien de la part de madame le maire 
d’Albi, Stéphanie Guiraud-Chaumeil, qui est venu sur le salon, tout comme Michel Franques. Et 
tout comme Isabelle Espinosa, du conseil départemental, mais aussi André Laur, le président du 
comité du Tarn de rugby, qui a fait un travail formidable. Il faut réfléchir et voir. Ce qui est sûr, c’est  
que, maintenant, nous sommes forts de cette expérience qui sera bénéfique pour le deuxième salon.

La soirée en images

De gauche à droite: 
- Deux soirées cabaret qui ont mis l’ambiance.
- La convivialité au rendez-vous, ici sur un stand.
- Une récompense surprise pour les organisateurs et un grand moment d’émotion.
- Les  tatouages maoris ont eu la cote. 



Soir de première pour les organisateurs et les élus.
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